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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Kemampuan Literasi Matematika Siswa dalam 

Menyelesaikan Soal PISA Konten Change and Relationship Ditinjau dari 

Gaya Belajar Siswa Kelas VIII di MTsN 7 Kediri” ini ditulis oleh Siti 

Roikhatul Jannah, NIM. 12204193262, dosen pembimbing Dr. Syaiful Hadi, 

M.Pd. 

Kata Kunci : Literasi Matematika, Gaya Belajar, PISA, Konten Change and  

 Relationship. 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kurangnya pengetahuan siswa dalam 

mengerjakan soal-soal yang berkaitan dengan masalah kontekstual pada situasi 

nyata. Salah satu kemampuan yang harus dikuasai siswa pada abad 21 adalah 

literasi matematika. Namun berdasarkan hasil PISA beberapa tahun terakhir 

kemampuan literasi matematika siswa di Indonesia tergolong rendah. Dalam 

usaha meningkatkan kemampuan literasi matematika siswa, Guru harus 

memperhatikan gaya belajar siswa. Hal ini dikarenakan karakter siswa dalam 

menerima dan mengolah informasi berbeda-beda sesuai dengan gaya belajarnya. 

Tujuan penelitian ini ialah (1) untuk mendeskripsikan kemampuan literasi 

matematika siswa kelas VIII MTsN 7 Kediri dengan gaya belajar visual dalam 

menyelesaikan soal PISA konten change and relationship, (2) untuk 

mendeskripsikan kemampuan literasi matematika siswa kelas VIII MTsN 7 Kediri 

dengan gaya belajar auditori dalam menyelesaikan soal PISA konten change and 

relationship, (3) untuk mendeskripsikan kemampuan literasi matematika siswa 

kelas VIII MTsN 7 Kediri dengan gaya belajar kinestetik dalam menyelesaikan 

soal PISA konten change and relationship. 

Pendekatan dalam penelitian ini merupakan pendekatan kualitatif dengan 

jenis penelitian studi kasus. Sumber data dalam penelitian ini adalah siswa kelas 

VIII-A dan VIII-B MTsN 7 Kediri yang berjumlah 63 siswa. Kemudian diambil 

enam siswa sebagai subjek penelitian. Teknik pengumpulan data dalam penelitian 

ini yaitu angket gaya belajar, tes PISA, dan wawancara. Teknik analisis data 

dalam penelitian ini yaitu reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa siswa dengan gaya belajar visual 

mampu memenuhi seluruh fase literasi matematika yaitu fase merumuskan 

masalah (formulate), menggunakan matematika (employ), menafsirkan 

matematika (interpret). Siswa dengan gaya belajar auditori hanya memenuhi dua 

fase literasi matematika diantaranya fase merumuskan masalah dan menggunakan 

matematika. Siswa dengan gaya belajar kinestetik memiliki kemampuan literasi 

matematika yang berbeda. Subjek pertama dapat memenuhi dua fase pertama 

yaitu fase merumuskan masalah dan menggunakan matematika. Sedangkan subjek 

kedua hanya memenuhi satu fase yaitu merumuskan masalah. 
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ABSTRACT 

This thesis titled "Mathematical Literacy Ability of Students in Solving 

PISA Problems on Change and Relationship Content Based on Students' 

Learning Styles in Grade VIII at MTsN 7 Kediri" was written by Siti 

Roikhatul Jannah, NIM. 12204193262, with Dr. Syaiful Hadi, M.Pd. as the thesis 

advisor. 

Keywords: Mathematical Literacy, Learning Styles, PISA, Change and  

   Relationship Content. 

This research is motivated by students' lack of knowledge in solving 

contextual problems related to real-life situations. One of the skills that students 

must master in the 21st century is mathematical literacy. However, according to 

the results of PISA in recent years, students' mathematical literacy skills in 

Indonesia are relatively low. To improve students' mathematical literacy skills, 

teachers must pay attention to students' learning styles. This is because students' 

characteristics in receiving and processing information vary according to their 

learning styles. 

The purpose of this research is (1) to describe the mathematical literacy 

skills of 8th-grade students at MTsN 7 Kediri with a visual learning style in 

solving PISA problems related to change and relationship, (2) to describe the 

mathematical literacy skills of 8th-grade students at MTsN 7 Kediri with an 

auditory learning style in solving PISA problems related to change and 

relationship, and (3) to describe the mathematical literacy skills of 8th-grade 

students at MTsN 7 Kediri with a kinesthetic learning style in solving PISA 

problems related to change and relationship. 

The approach used in this research is a qualitative approach with a case 

study research design. The data sources for this research are the 63 students of 

classes VIII-A and VIII-B at MTsN 7 Kediri. Then six students were selected as 

research subjects. The data collection techniques used in this research were 

learning style questionnaires, PISA tests, and interviews. The data analysis 

technique used in this research includes data reduction, data presentation, and 

conclusion. 

The results of the research show that students with a visual learning style 

can fulfill all phases of mathematical literacy, namely formulating problems, 

employing mathematics, and interpreting mathematics. Students with an auditory 

learning style only fulfill two phases of mathematical literacy, namely formulating 

problems and employing mathematics. Students with a kinesthetic learning style 

have different mathematical literacy abilities. The first subject can fulfill the first 

two phases, namely formulating problems and employing mathematics. 

Meanwhile, the second subject only fulfills one phase, which is formulating 

problems.
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 مخلص

رًذ كزبثخ ْزِ انشسبنخ ثعُٕاٌ "قذسح انطلاة عهٗ يعشفخ انقشاءح ٔانكزبثخ انشٚبضٛخ فٙ حم أسئهخ 

"قدرة طلاب المدارس الإسلامية في الصف الثامن علً معرفة الرياضيات في حل سسبنخ انزخشج ثعُٕاٌ 

طلاب في المدرسة المتىسطة لمحتىي العلاقات والتغيير من وجهة نظر أنماط تعلم ال PISAمسائل 

، ١١١٣٩١٤٠١٢١ٔانزٙ أنفزٓب سزٗ سائحخ اندُخ ٔسقى انٕٓٚخ انخبص ثٓب  كدري" ٧الاسلامية الحكىمية 

 ٔكبٌ انًششف عهٗ انشسبنخ ْٕ انذكزٕس شٛف انٓبدٖ.

 ، ٔيحزٕٖ انعلاقبد PISAانقذسح عهٗ يعشفخ انشٚبضٛبد، أًَبط رعهى انطلاة،   والكلمات الرئيسية هي:

 ٔانزغٛٛش.    

رُجع ْزِ انذساسخ يٍ قهخ يعشفخ انطلاة فٙ حم انًسبئم انًُٕرخٛخ انًزعهقخ ثبنًشكلاد انسٛبقٛخ فٙ 

انٕاقع. ٔاحذح يٍ انقذساد انزٙ ٚدت أٌ ٚزقُٓب انطلاة فٙ انقشٌ انحبد٘ ٔانعششٍٚ ْٙ انقذسح عهٗ يعشفخ 

نكزبثخ انشٚبضٛخ فٙ إَذَٔٛسٛب رظُف يُخفضخ انشٚبضٛبد. ٔيع رنك، فإٌ قذسح انطلاة فٙ يدبل انقشاءح ٔا

فٙ انسُٕاد الأخٛشح. ٔنزعزٚز قذساد انطلاة فٙ يدبل انقشاءح ٔانكزبثخ  PISAٔفقًب نُزبئح ثشَبيح 

انشٚبضٛخ، ٚدت عهٗ انًعهًٍٛ يشاعبح أسبنٛت رعهى انطلاة. ٔٚعٕد رنك إنٗ أٌ شخظٛخ انطبنت فٙ اسزقجبل 

 لأسبنٛت رعهًّ. ٔيعبندخ انًعهٕيبد رخزهف ٔفقًب

( ٔطف قذسح طلاة انظف انثبيٍ فٙ انًذسسخ انًزٕسطخ الاسلايٛخ ١ٚٓذف ْزا انجحث إنٗ )

نًحزٕٖ  PISAكذسٖ فٙ انقشاءح ٔانكزبثخ انشٚبضٛخ ثأسهٕة انزعهى انجظش٘ فٙ حم يسبئم  ٧انحكٕيٛخ 

 ٧سلايٛخ انحكٕيٛخ ( ٔطف قذسح طلاة انظف انثبيٍ فٙ انًذسسخ انًزٕسطخ الا١انعلاقبد ٔانزغٛٛش، )

نًحزٕٖ انعلاقبد  PISAكذسٖ فٙ انقشاءح ٔانكزبثخ انشٚبضٛخ ثأسهٕة انزعهى انسًعٙ فٙ حم يسبئم 

كذسٖ فٙ  ٧( ٔطف قذسح طلاة انظف انثبيٍ فٙ انًذسسخ انًزٕسطخ الاسلايٛخ انحكٕيٛخ ٠ٔانزغٛٛش، )

 نًحزٕٖ انعلاقبد ٔانزغٛٛش. PISAانقشاءح ٔانكزبثخ انشٚبضٛخ ثأسهٕة انزعهى انحشكٙ فٙ حم يسبئم 

يظبدس انجٛبَبد نٓزا  انُٓح انًسزخذو فٙ ْزا انجحث ْٕ انُٓح انكٛفٙ يع رظًٛى ثحث دساسخ حبنخ.

 ٧فٙ انًذسسخ انًزٕسطخ الاسلايٛخ انحكٕيٛخ  ة انظف انثبيٍ أ ٔ انظف انثبيٍطبنجًب فٙ  ٢٠انجحث ْٙ 

قُٛبد خًع انجٛبَبد انًسزخذيخ فٙ ْزا انجحث ْٙ . رى اسزخذاو سزخ طلاة كًٕضٕعبد نهجحث. ركذسٖ

اسزجٛبَبد ًَظ انزعهى ٔاخزجبساد انقذسح عهٗ انقشاءح ٔانكزبثخ فٙ انشٚبضٛبد ٔانًقبثلاد. رشًم رقُٛخ رحهٛم 

 انجٛبَبد انًسزخذيخ فٙ ْزا انجحث رقهٛم انجٛبَبد ٔعشع انجٛبَبد ٔاسزخلاص الاسزُزبخبد.

ٍٚ ٚسزخذيٌٕ الأسهٕة انجظش٘ نهزعهى قبدسٌٔ عهٗ رهجٛخ خًٛع أظٓشد انُزبئح أٌ انطلاة انز

يشاحم انقشاءح انشقًٛخ ْٔٙ طٛبغخ انًشكهخ )انًشحهخ الأٔنٗ( ٔاسزخذاو انشٚبضٛبد )انًشحهخ انثبَٛخ( 

ٔرفسٛش انشٚبضٛبد )انًشحهخ انثبنثخ(. أيب انطلاة انزٍٚ ٚسزخذيٌٕ الأسهٕة انسًعٙ فقذ قبدسٌٔ عهٗ رهجٛخ 

فقظ يٍ انًشاحم انثلاثخ نهقشاءح انشقًٛخ، ْٔٙ طٛبغخ انًشكهخ ٔاسزخذاو انشٚبضٛبد. ٔنذٚٓى يشحهزٍٛ 

قذساد قشاءح سقًٛخ يخزهفخ عُذيب ٚزعهق الأيش ثبنطلاة انزٍٚ ٚسزخذيٌٕ الأسهٕة انحشكٙ نهزعهى. ًٚكٍ 

شكهخ ٔاسزخذاو نهًٕضٕع الأٔل رهجٛخ انًشحهزٍٛ الأٔنٗ يٍ يشاحم انقشاءح انشقًٛخ، ًْٔب طٛبغخ انً

 .انشٚبضٛبد. أيب انًٕضٕع انثبَٙ، فإَّ ًٚكُّ رحقٛق يشحهخ ٔاحذح فقظ ْٔٙ طٛبغخ انًشكهخ


